

今年の抱負！「共に楽しむ」

コロナに負けず！

つながり続ける



(今年の抱負って言うんですけど、毎年思ってることは一緒なのは・・・！？)

4月に入り、桜が満開になったかと思えば、連日春時雨で、すこしひんやりする日も出てきました。春は季節の移り変わりが本当に早く感じます。

さて、各サロンも新しい年度を迎え、役員さんは、この時期忙しく大変なことと思いますが、また一年間、私もみなさんが楽しく集えるサロンを長く続くことを少しお手伝いさせてもらえると嬉しいです。

早速、数件のサロンへ訪問をしました。新しい後継者育成に力を入れながら活動しているサロンや、コロナ禍に負けずテイクアウトや訪問活動でつながり続け、お互いがほっと安心し、温かい気持ちで活動をしているサロンもありました。

サロン訪問をしたり、話を聞くだけで、私もとても暖かい気持ちになります。今まで私はサロンのためにながら出来るのか、サロンの大切さの重みを感じながら携わってきました。今年度から、ふれあいサロン事業の担当は芝崎から新人の石川に代わりますが、これからも、楽しむをモットーに頑張りますので、石川共々、どうぞよろしくお願いいたします。

無理なく楽しいサロン活動



愛南町社協の声

石川 萌

活動の卵

4月から勤務させて頂いております“石川萌（いしかわめぐみ）”です。地元である愛南町へ帰ってきて、母校である旧菊川小学校、現在の愛南町社会福祉協議会で働けることに不思議な縁を感じつつも嬉しく思っています。

これからサロン事業等に携わりますので、皆さんにお会いできることを楽しみにしております。また、どこかで見かけたら声を掛けていただくと幸いです。

今はコロナ過で大変な状況ではありますが、皆さんと一緒に活動できることを心待ちにしています。

未経験の仕事で至らぬ点多々あると思いますが、地域の役に立てるように邁進して参りますのでよろしくお願いいたします。

エール！サロンに届け！



サロンは準備が大変だったり苦労も沢山ありますが、そんな苦労も、今振り返ってみると、やっぱり楽しかったと感じます。会員さんもスタッフの皆さんも自分が楽しむことを大切に、これからもサロン活動を続けて行ってほしいと感じます。サロンってあったかくて良いですね。



ふれあいサロン
連絡会
会長 松本明子

サロン訪問記

カトリアサロン

春の日差しとお花に囲まれて



🌸お花見🌸しながらサロン開催♪楽しいね😊

城辺地域中原地区のカトリアサロンでは、4月の総会を開催しました。前年度の報告や今年度のサロン活動についてみなさんと話し合いが行われ、ある会員さんから「サロンに入る前は近所の方との出会いが少ない中で趣味や家事を中心に一日一日を過ごしていました。丁度人との出会いを求めている時、サロンのメンバーの方が背中を押してくれ、すんなり入会を決めました。今、皆さんと色々活動に参加しています。沢山の人たちと知り合いになり、自分が知り得なかった事等を学び、幸せを感じています。」とサロンの良さを教えて頂きました。総会という場だからこそ伝えられたのではないかと感じました。総会後は、お弁当を持って、みなさんでお花見を楽しみました。

令和4年度 愛南ふれあいいきいきサロン登録一覧

内海

楽しい集い
(魚神山)

代表 鎌田 猛



御荘

おい元気
かーい
(馬場)

代表 松本 明子

長崎サロン
(長崎)

代表 藤田 ひずる

菊川ふれあい
サロン
(菊川)

代表 丸田 カツミ

城辺

さくらサロン
(久良/新浦)

代表
中川 八千代

太陽サロン
(久良/新浦)

代表
竹田 まどか

十人会
(岩水)

代表
堀金 和加子

僧都・山出
ふれあいサロン
(僧都・山出)

代表
原田 喜代子

にこにこサークル
(深浦)

代表
藤田 喜代美

カトリアサロン
(中原)

代表
本多 千鶴

なごみ会
(岩水)

代表
岡山 洋子

鳥越サロン
(鳥越)

代表
堀 友一

サロン南天
(中町)

代表
布山 叔子

町内22のサロンがあるよ!
健康体操など楽しい
活動がいっぱい♪



一本松

サロン・さくら
(中川)

代表 民家 トラミ

サロン・みなみ
(増田)

代表 豊田 初美



サロン・うみ
(満倉)

代表 坪崎 和枝

一本松サロン・
なでしこ
(一本松)

代表 新田 やよい

西海

中泊ふれあい
サロン
(中泊)

代表 吉田 和美

船越ふれあい
サロン
(船越)

代表 吉田 羊子

しぐらサロン
(麦ヶ浦)

代表
坂井 美千子

福浦ごきげん
クラブ
(福浦)

代表
坂本あけみ

手まりの会
(内泊)

代表
伊田 ふみ

